## UN NUEVO PULMÓN VERDE EN LA CIUDAD Estudiando la estructura urbana de Granada en la actualidad observamos una clara diferencia entre la zona universitaria del campus de Fuentenueca y el centro de la ciudad hasta la calle Recogidas, donde aparecen diferentes zonas verdes, la mayoría plazas, que se encuentran recogidas por zonas residenciales. Para la Granada del futuro , el proyecto propone un pulmón verde que recoge la zona de Fuentenueva y la estación de tren de la ciudad, un pulmón que se abre a la ciudad a través de diferentes vías con nueva vegetación en las calles históricas de la ciudad que además unen las zonas verdes existentes de la ciudad con el nuevo núcleo propuesto. En cuanto a la propouesta de crecimiento de población aparece una nueva estructura sobre las vías de la estación de tren aprovechando así todo el espacio que actualmente se considera un vacío en la estructura urbana de Granada. Este proyecto de urbanización se estructura en cuatro fases de construcción donde aparecen tanto zonas urbanizables como zonas verdes que hilan lo existenten on el nuevo pulmón verde. 2000 Escala 1.20000 SECCIÓN A-A' Escala 1.1000 <sup>200</sup> Escala 1.5000 PROPUESTA EN MAQUETA

Escala 1.3500

Escala 1.1000